

Armin Stocker

Ass. Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn.

Armin Stocker ist seit 2018 Assistenz Professor und Stellvertretender Leiter am Institut für Grundlagen der Konstruktion und des Entwerfens (KOEN Institut) an der TU Graz (Austria) und arbeitet aktuell an seiner Habilitation mit dem Titel "Konstruktive Grundlagen des Entwerfens". Er hat Architektur an der TU Graz studiert und 2018 mit der Dissertation "Die Dimension des Städtischen in der Literatur" promoviert.

Internationale Lehrerfahrung u.a. an der TU Berlin, der UdK Berlin, der HS Mainz, der FH Erfurt und der IU. Internationalen Hochschule Berlin sowie Vortragstätigkeit u.a. in Paris, Dublin, Berlin, Wien.

Zu seiner Publikation "YOSTAR – Young Styrian Architecture" wurde die begleitende Ausstellung in Graz, Maribor, Brüssel und Berlin gezeigt. Er war Mitbegründer und geschäftsführender Gesellschafter des international tätigen und mehrfach ausgezeichneten Architekturbüros S.DREI Architektur. Armin Stocker betreibt seit 2012 sein eigenes Büro "Atelier Armin Stocker". Er wurde u.a. mit dem International Architecture Award des Chicago Athenaeum und dem best architects award ausgezeichnet.

Armin Stocker war bis 2017 Vize-Präsident der ZV-Steiermark und ist 2020 von der Steiermärkischen Landesregierung in die Grazer-Altstadtsachverständigenkommission berufen worden. Seit 2024 ist Armin Stocker Ortsbildsachverständiger des Landes Steiermark.